
                                

      第３回 大阪府立西淀川支援学校 学校協議会 議事録 

 

・開催日時：平成３０年２月１９日（月）  午前１０時００分～午前１１時３０分 

 

・出席者 ：委員    ５名 

      学校関係者 ４名 

      計     ９名 

 

・傍聴人 ：      １名  

 

・報告事項： 

①メールアドレス等流出に関する保護者説明会について 

この度の個人情報流出事故に関して、保護者説明会の議事要旨報告の保護者配布文

書を提示し、再発防止に向けたＷチェックの徹底、次年度は外部事業者のメールサ

ービスを利用する旨を報告した。 

②平成３０年度学校運営協議会の設置について 

  資料を提示し、次年度より学校協議会が学校運営協議会に移行すること、委員につ

いては改めてお願いすることになることを説明した。 

 

・議  事：  

Ｑ：質問  Ａ：回答  Ｉ：意見 

 

①平成２９年度「学校経営計画及び学校評価」【達成状況】について 

Ｉ：夏休み１日体験終了後の感想について、改善のための資料としたいので直接言いに

くいこと等の本音の部分を各事業所にフィードバックしていただきたい。 

Ａ：是非、検討します。 

 

Ｉ：防災・防犯訓練について、単に参加率を上げるだけでなく、ビデオ撮影して参加し

ていない人も閲覧できるようにするなど工夫してほしい。 

Ａ：ＰＴＡで避難訓練の様子を撮影しているが、参加者以外には貸出をしていない。個

人情報について考慮しながら貸し出しの方法を検討したい。 

 また、ＰＴＡで避難訓練については、実際に災害用伝言ダイヤルを活用した訓練を行

う等、内容についても検討しています。 

学校では個別の支援計画に「防災」の欄を追加し、自宅で被災した場合の避難場所や、

本校で被災し３日間過ごすケースを想定したときの準備物や行動確認等について記



載することを検討しています。 

Ｉ：伝言ダイヤルを訓練に取り入れるというが、そのときだけ使っても日頃使っていな

ければいざというときに使えないのではないか。 

 

Ｑ：ｉＰａｄの普及率を教えてください 

Ａ：府から割り当てられたものが１６台、市時代のものが１３台あります 

  高等部生徒は就学奨励費で購入し全員持っています 

 

Ｉ：部活動が始まるとのことですが、教員の働き方が問題になっています。休憩時間や

勤務時間外の活動については十分留意してください 

Ａ：教育活動として位置づけることで、土日の活動について手当が出ます 

 

Ｉ：居住地校交流について、相手校にも支援の必要な生徒はたくさんいる。支援学校の

ノウハウを地域に提供する必要があり、保護者と子供だけが行くのではなく、教員が

ついていかなければならない。校内体制の改善も検討が必要ですね 

 

②平成３０年度「学校経営計画及び学校評価」【取組計画】について 

Ｉ：２９年度の様々な取組みが着実に成果を上げています。３０年度も大いに期待して

います 

 

③本校校則について 

校則がある場合は協議会に示したうえで意見を求めることとなっているが、本校には

校則がないとお伝えして意見をいただいた 

Ｑ：これまで保護者から校則としてこういうものが必要であるとかの意見はなかったの

ですか 

Ａ：本校では、学校と家庭で個別のルールを定め連携を大切にしています 

 

・連絡事項 

次回の学校運営協議会について 

 「平成 30年度学校経営計画及び学校評価」について ５月中旬予定 

 

 


